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１ 教育研究評議会議事録（10 月 5 日開催）の確認 

  玉手学長から，前回 10 月 5 日開催の本会の議事録（案）について確認があり，議事録が了承され
た。 

 
 
２ 【協議】山形大学動物実験規程の一部改正について 
飯塚理事から，関連法令等に基づき，より確実な管理体制を構築するため，山形大学動物実験規程

の一部改正を行うことについて，審議願うものである旨説明があった。 
次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 

 
 
３ 【報告】大学設置基準等の一部改正について 
花輪理事及び出口理事から，議題に関して，報告があった。 

 
本件に関して，主な意見は次のとおり。 
・基幹教員について，本学が他大学教員に依頼する場合だけでなく，本学教員が他大学から依頼を
受けた場合の取扱いも併せて検討すべきである。 

 
 
４ 【報告】山形大学における教育改革の基本方針について 
出口理事から，議題に関して，報告があった。 

 
本件に関して，主な意見は次のとおり。 
・学務情報システム改訂の際に，英語で成績を書けるようにしてほしい。 

 
 
５ 【報告】令和 4 年度就職状況（10 月末現在）について 
矢作理事から，議題に関して，報告があった。 

 



 
６ 【報告】令和 5 年度山形大学学校推薦型選抜・総合型選抜等の志願状況について 
出口理事から，議題に関して，報告があった。 

 
 
７ 【報告】科研費の令和 4 年度採択状況及び令和 5 年度申請状況について 
飯塚理事から，議題に関して，報告があった。 

 
 
８ 【報告】山形大学認定研究グループ等の期間更新について 
飯塚理事から，議題に関して，報告があった。 

 
 
９ 【報告山形県立山形西高等学校との連携協力に関する協定締結について 
大森副学長から，議題に関して，報告があった。 

 
 
10 【報告】利益相反マネジメント体制の整備について 
花輪理事から，議題に関して，報告があった。 

 
本件に関して，主な意見・質疑応答は次のとおり。 
・現在学部で実施しているものに上乗せして実施しなければならないのか。 
・現行のものを読み替えていただきたい。 
・団体や法人に属していて辞めた場合の取扱いについて，３年間は利益相反の関係にあるとするな

ど，期限を設定してはどうか。 
・申告書について，フォーム形式で提出できるようにしてほしい。 

 
 
11 【報告】研究費不正防止強化月間の結果について 
財務部長から，議題に関して，報告があった。 

 
 
12 【その他】令和 4 年度内部監査（会計その他外部資金関係）の実施について 
学長から，令和 4 年度内部監査（会計その他外部資金関係）を実施することについて，説明があっ

た。 
 
 
13 その他 
是川評議員から，来年度の予算編成方針について質問があった。 
次いで，玉手学長及び財務部長から，12 月又は 1 月の教育研究評議会にて意見交換を行いたい旨

説明があった。 
 
 

 次回は，令和 4 年 12 月 14 日（水）に開催することとなった。 
 


